



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa



Policías frustran suicidio en VC

ALBERTO JIMÉNEZ

Policías adscritos a la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, evitaron que un joven atentara contra su integridad física, en la colonia Ampliación 7 de Julio, Alcaldía Venustiano Carranza.

Los uniformados se encontraban en sus labores de vialidad, cuando fueron informados que, a través de las cámaras de videovigilancia, se veía una persona que estaba en lo alto del puente vehicular Distribuidor Heberto Castillo, por lo que de inmediato se trasladaron al lugar.

Al llegar al punto, se percataron que un joven brincó la valla de contención de dicho puente y permanecía de pie en lo alto de uno de los pilares, por lo que de inmediato se acercaron a él para activar el protocolo de actuación.

En tanto, otro oficial que viajaba en una patrulla comenzó a hablarle, para distraerlo de sus intenciones, mientras su compañero saltó el barandal y, en un rápido movimiento, lo abrazó y lo contuvo.

Posteriormente, entre los dos oficiales lo pusieron a salvo en el arroyo vehicular, en tanto conversaban con él para tratar de obtener información de su persona y un teléfono de contacto de algún familiar.

El joven de 20 años de edad, refirió que sufre un trastorno de ansiedad y agregó que tenía problemas con su esposa, por lo que comenzó a caminar y llegó a ese punto.

Una vez en la unidad policial, y ya con el número telefónico de su mamá, los agentes de Tránsito contactaron a la mujer, quien proporcionó la dirección de su domicilio, hasta donde los policías trasladaron al ansioso hombre.

La señora comprobó el parentesco con las identificaciones correspondientes, después agradeció el apoyo brindado por los policías y abrazó a su hijo muy fuerte, posteriormente ingresaron al domicilio, en tanto los uniformados volvieron a sus labores cotidianas.



Fuerte depresión lo orillarían a intentar contra su vida /FOTO: SSC CDMX



Cayó malandro en Azcapotzalco

ALBERTO JIMÉNEZ

Derivado de las acciones emprendidas para combatir el delito de narcomenudeo, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un hombre en posesión de varios envoltorios y bolsitas de plástico con posible marihuana y cocaína, en calles de la Alcaldía Azcapotzalco.

La detención se llevó a cabo cuando los uniformados daban seguimientos a las investigaciones realizadas tras la detención de varios integrantes de un grupo dedicado al robo a casa habitación y al realizar patrullajes de reconocimiento, observaron que en la calle Fresno y la Calzada Puente de Guerra, en la colonia Pasteros se encontraba un vehículo color blanco estacionado y a bordo una persona en actitud inusual que manipulaba envoltorios de papel e intercambiaba con otro sujeto.

De inmediato, los efectivos de la SSC, ante la probable comisión de un delito, les marcaron el alto y, al observar la presencia policial, ambos emprendieron la huida, lo que originó una persecución.

Calles más adelante, uno de los hombres descendió y arrojó al asfalto un paquete que contenía diversos envoltorios de papel color rojo con una sustancia sólida parecida a la cocaína y una bolsa de plástico transparente con una yerba verde y seca con las características de la marihuana y que contenía aproximadamente 200 gramos.

Personal en campo detuvo al conductor del vehículo en la calle Ahuehuetes, a quien, de acuerdo con los lineamientos policiales, se le realizó una revisión preventiva tras la cual se le encontraron 31 bolsitas de plástico transparente que en su interior contenían aparente marihuana.

Así como 15 envoltorios de papel color blanco que en su interior contenían posible cocaína en piedra, una navaja de doble filo y dinero en efectivo aparentemente producto de su comercialización.



Lo detectaron cuando intercambiaba drogas por dinero /FOTO: SSC CDMX



#ENMH

Asaltan local de oxígeno

● Un establecimiento de Infra, que se dedica a la venta de oxígeno medicinal, fue asaltado el jueves en la colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo.

El encargado del local dijo a la policía que tres personas ingresaron y, en posesión de armas de fuego, les arrebataron sus equipos de telefonía celular y dinero en efectivo que tenía en la caja. Al salir del punto, huyeron a bordo de un vehículo color azul.

Tras una búsqueda, los hombres de 29 y 32 años de edad, y la mujer de 39 años fueron detenidos y puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación jurídica.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que es el primer caso de este tipo. Por el momento no van a reforzar la seguridad en estos puntos de venta de oxígeno medicinal.

CARLOS NAVARRO

NUEVA CAUSA

1

● Hasta la fecha no se habían registrado otros casos de robo de oxígeno.



FOTO: ESPECIAL

ALTA DEMANDA

● Este insumo es de los más buscados.



Atrapan a 3 por robo en tienda de oxígeno

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC) capturaron a dos sujetos y una mujer que asaltaron un local de venta de oxígeno medicinal.

Los ladrones fueron captados por operadores del Centro de Control y Comando (C2) cuando robaban el establecimiento comercial ubicado en la calzada México-Tacuba, donde arrebataron a clientes y empleados teléfonos celulares y dinero en efectivo, además de que se disponían a llevarse tanques de oxígeno, pero al verse descubiertos huyeron a bordo de un vehículo color azul.

Los monitoristas del C2 implementaron un cerco virtual y a través del video replay ubicaron el automóvil en el que huían los delincuentes sobre la misma calzada, a la altura de la calle Lago Argentina, donde las patrullas les cerraron el paso y los detuvieron.

Al momento de su captura les fueron encontradas dos armas de fuego y dinero en efectivo, por lo que los hombres de 29 y 32 años de edad, y la mujer de 39 años, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación jurídica y realizará las investigaciones correspondientes.

2

armas de fuego llevaban en su poder los delincuentes



- Una mujer entre los ratas



Cae trío con aparente coca y marihuana en Iztapalapa

ALBERTO JIMÉNEZ

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México realizaban patrullajes preventivos en la colonia Valle de Luces, cuando observaron a tres hombres que, al parecer, formaban dosis de una hierba verde, por lo que se aproximaron a ellos.

Al notar la presencia policial, los sujetos abordaron un vehículo y emprendieron la huida, lo que originó una breve persecución que culminó en la calle Águila Blanqui, cuando descendieron los tres tripulantes.

Conforme a protocolos de actuación policial se realizó una inspección preventiva, tras cual se les encontraron 19 bolsas transparentes que contenían aparente marihuana, y otras bolsas pequeñas con un polvo blanco similar a la cocaína.

Por lo anterior, los tres hombres de 31, 47 y 48 años, fueron informados del motivo de su detención y sus derechos de ley, y posteriormente fueron puestos a disposición del agente de Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que el detenido de 47 años cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México en el año 1997 por el delito de Robo Calificado.



A los aprehendidos se les decomisó 19 bolsas transparentes que contenían aparente marihuana /FOTO: CORTESÍA SSC



CASAS SIN OCUPAR

Desalojo parcial del campamento de Frena

POR GERARDO JIMÉNEZ*gerardo.jimenez@gimm.com.mx*

Después de mantenerse instalado durante cuatro meses, ayer el gobierno capitalino retiró el campamento de 150 casas de campaña de los integrantes del Frente Nacional Anti-AMLO (Frena).

A la medianoche, la Secretaría de Gobierno detalló que fueron levantadas 150 casas de campaña vacías, instaladas en el Zócalo capitalino por parte de integrantes del Campamento México, con el propósito de garantizar medidas sanitarias y prevenir contagios por coronavirus, así como evitar la estancia de personas en situación de calle o posibles conflictos.

La dependencia señaló que no se retiró a ninguna persona que estuviera pernoctando en el lugar.

Para garantizar el derecho a la libre manifestación, estuvo presente la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, un notario público que certificó que únicamente fueron retiradas casas de campaña

vacías, personal de la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública de la SECGOB, elementos de la Subsecretaría de Servicios Urbanos de la Secretaría de Obras y Servicios, personal de las Secretarías de Salud y de Seguridad Ciudadana. "La función de estos últimos se acotó a supervisar las medidas de seguridad", abundó en un comunicado.

Sin embargo, integrantes de Frena respondieron de forma violenta con extintores, gas lacrimógeno y palos contra los trabajadores.

No obstante, el personal no cayó en provocaciones y no hubo necesidad de la intervención de la policía.

150

CASAS

de campaña que se encontraban vacías fueron retiradas anoche de la plancha del Zócalo.



Foto: @webcamsdemexico

Luego del desalojo, el campamento de los manifestantes quedó reducido de tamaño sobre la plancha del Zócalo.



Foto: Tomada de Twitter

Trabajadores de Servicios Urbanos del gobierno capitalino retiraron las casas de campaña vacías.



Atoran a otro delincuyente salido de *Enamorándonos*

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- De nueva cuenta un participante del programa *Enamorándonos* se vio envuelto en líos con la justicia, luego de ser capturado el venezolano Keliver Bront Lugo, por el delito de extorsión.

Hace apenas una semana pasada, la policía capitalina detuvo a otro exparticipante del reality show *Enamorándonos* de nombre Erick Jesús Sisco Alcalá, en la colonia Roma, cuando tenía en su poder 40 bolsitas de mariguana; sin embargo, una juez lo dejó en libertad.

2

participantes del programa detenidos en una semana



FOTO: ESPECIAL

Otro que pone en alto el nombre del reality

